

陸上競技部

現部長 田村 耕太

顧問 松橋・柴田(靖)先生
前部長 藤下 陽輔

現在、陸上競技部は顧問の松橋先生、柴田先生の指導の下、男子九名、女子六名の計十五名でそれぞれの目標に向かつて日々練習に励んでいます。今年度はインターハイへ二人が出場、さらに北口さんが世界ユース女子やり投げで優勝するなど輝かしい結果を残しました。

よく友達から「陸上のどこが楽しいの?」と聞かれます。確かに陸上競技は他の部活と比べると華やかさに欠けるかもしれません。しかし、その苦しみに耐えられるのは自分の記録が伸びるからであると思います。球技だと、対戦相手によつて結果が左右され、練習して上達しても、大会で優勝候補と当たつてしまえばたとえ一回戦でも負けてしまいます。しかし、陸上競技は結果が数值になつてはつきりわかり、そこにも面白さがあります。また、陸上競技は高校から始めて活躍する選手もたくさんいます。少しでも興味がある人は、ぜひ見学にきてください。

最後になりますが、チームを引っ張つてくれた先輩方、短い間でしたが、本当に世話をになりました。そして、松橋先生、柴田先生、これからもどうぞよろしくお願いします。

